

Hairspray

Escrito por Oscar Torrecilla
Domingo, 28 de Octubre de 2007 00:00

Porque está mal visto ponerse a bailar en una sala de cine (sobre todo cuando estás rodeado de gente a la que sacas 15 años), que si no ahí que nos lanzáramos Ana, Carlos y un menda a sacarle brillo a todo el ritmo que llevamos en las venas (que no es poco, voto a tal), y que el estupendo remake que Adam Shankman nos extrajo durante las casi dos horas de música y ritmo endiablado. Coreografía pura y dura, que para los no puestos al día en la versión de Broadway o el High School Musical que tanto pirra a la niñas, nos recordaba a las partes más movidas de Grease, incluso aún más divertidas.

El papelón de Nikki Blonsky reivindica que los gorditos podemos bailar, y como!. A John Travolta no se le ve casi tras su disfraz de madre, pero se nota que quien tuvo retuvo, aunque para mí el descubrimiento es todo un Chris Walken ñoño y romantico, y sobre todo Queen Latifah, que con su voz se comía la cámara, la pantalla y medio patio de butacas, y me puso la carne de gallina en el coro que con su gente de color cantan por la calle. Lo de Michelle Pfeiffer ya es de traca, cuantos años dicen que tiene? Pero si está aún más guapa que en Lady Halcón!!! Otro pacto con el diablo, si no no se entiende...

En fin, que no se la pueden perder, hasta merece un par de visionados, y yo seguramente la compre en vídeo.... a ver si adelgazo!!